

19.04.2013 – 19:00 Uhr

Generalversammlung der AFG Arbonia-Forster-Holding AG im Zeichen der personellen und institutionellen Erneuerung

Arbon (ots) -

Drei neue Mitglieder im Verwaltungsrat - Einführung einer Altersbeschränkung für Mitglieder des Verwaltungsrats - Aufhebung der Stimmrechtsbeschränkung von 5% - Bestätigung der bisherigen Verwaltungsräte

Arbon, 19. April 2013 - Die ordentliche Generalversammlung 2013 der AFG Arbonia-Forster-Holding AG stimmte sämtlichen Anträgen des Verwaltungsrats zu. Die Aktionärinnen und Aktionäre hiessen damit die vom Verwaltungsrat vorgeschlagene umfassende personelle und institutionelle Erneuerung der Gesellschaft gut.

Neben der Bestätigung der bisherigen Verwaltungsräte Edgar Oehler, Andreas Gühring und Christian Stambach für eine weitere Amtsperiode hat die Generalversammlung auf Antrag des Verwaltungsrats die Zuwahl von drei neuen Mitgliedern gutgeheissen: Peter E. Bodmer, Küsnacht, ehemaliges Mitglied der Implenia-Konzernleitung, Rudolf Graf, Egliswil, ehemaliger CEO der Ammann-Gruppe, und Markus Oppliger, Wangs, Partner bei Ernst & Young. An der anschliessenden konstituierenden Sitzung hat der Verwaltungsrat Rudolf Graf zu seinem Präsidenten bestimmt.

Die vom Verwaltungsrat beantragte Aufhebung der Stimmrechtsbeschränkung von 5% wurde von der Versammlung ebenso angenommen wie die Einführung einer Altersbeschränkung für Mitglieder des Verwaltungsrats. Die Aktionäre haben damit die vom Verwaltungsrat vorgeschlagene und von Edgar Oehler in seiner Eigenschaft als Hauptaktionär mitgetragene personelle und institutionelle Erneuerung der Gesellschaft gutgeheissen. Edgar Oehler wird nach der Umsetzung dieser für die AFG entscheidenden Beschlüsse an der Generalversammlung 2014 aus dem Verwaltungsrat ausscheiden.

Mit grossem Applaus verabschiedete die Generalversammlung den bisherigen Verwaltungsrat Georg Früh sowie den abwesenden, ehemaligen Verwaltungsratspräsidenten Paul Witschi und dankte ihnen für ihren Beitrag zur Neuausrichtung der AFG. Ebenfalls verabschiedet wurde Lorenz Lipp als Mandatsleiter der externen Revision.

Diese Mitteilung und weitere Informationen zur AFG finden Sie auf unserer Website www.afg.ch. Bilder der neuen AFG-Verwaltungsräte sind ab Freitag, 19. April 2013, 20 Uhr, ebenfalls dort aufgeschaltet.

Kontakt:

Christian Stambach
Verwaltungsrat
T +41 58 258 14 10
christian.stambach@bratschi-law.ch

Stefan Kern
Head Corporate Communications
T +41 71 447 45 64
stefan.kern@afg.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100052526/100736487> abgerufen werden.